



13. MÄRZ
FÜR FRIEDEN
IN DER UKRAINE



18. MÄRZ
GENERAL-
VERSAMMLUNG



9. APRIL
FESTAKT



25. - 29. MAI
JUBILÄUMSFEST

Mitgliederbrief Nr. 8



Wir sind 100 Jahre – geschichtsträchtig – beeindruckend – gesellig - festlich

Liebe Freunde der Musik,

trotz aller widrigen Umstände in der pandemischen Zeit haben wir mit viel Mut und Frohsinn unser geschichtsträchtiges Jubiläum zum 100-jährigen Bestehen des Musikvereins in der Planung vorangetrieben. Mit unseren gelungenen Veranstaltungen ist die Blasmusik und ein gutes Stück Normalität nach Ötigheim zurückgekehrt.

Mit einem kurzweiligen Programm, Einblicken in die Vereinsgeschichte im Wandel der Zeit, charmanter Moderation und Musik aus den vergangenen Jahrzehnten haben wir im April unsere 100 Jahre Musikverein Ötigheim bei unserem Festakt Revue passieren lassen und damit einen gebührenden Auftakt gefeiert. Unsere Identität war dabei stets die gemeinsame Musik, die uns über all die Jahrzehnte in dieser sich immer wieder veränderten Gruppierung vereint, Menschen über Generationen hinweg zusammenbringt.

Nach jahrelangem Verzicht auf das beliebte Heggefescht durften wir im Mai endlich wieder in unser Festzelt einladen und unsere Gäste mit zünftiger Blasmusik begrüßen. Und dabei boten sich beste Voraussetzungen - ein wunderbares Festgelände, herrliches Wetter und ein abwechslungsreiches Festprogramm. Das Fest war für uns alle in jeder Hinsicht einmalig, in der Größe des Festgeländes, der Vielfalt der Beiträge und nicht zuletzt durch die unfassbare Resonanz und Vielzahl unserer Besucher. Jeder hatte dabei seinen besonderen Moment, von dem er noch lange erzählen wird.

Für eine solche Halbzeitbilanz und auch für unsere künftigen Ereignisse im Festkalender sind viele helfende und verantwortliche Hände nötig. Das waren brillante Leistungen in allen Bereichen, die wir hier in den bisherigen Veranstaltungen erlebt haben. Wir nutzen die Gelegenheit, der gesamten Ötigheimer Vereinsgemeinschaft, der Gemeinde und dem Schirmherrn, Bürgermeister Frank Kiefer, nochmals für den Rückhalt und die tatkräftige Unterstützung zu danken. Vor allem aber gilt ein besonderer Dank unserem vereinsinternen Orga-Team, das über viele Monate auf ein beeindruckendes Ergebnis hingearbeitet hat.

Wir sind stolz auf den unglaublichen Zusammenhalt und freuen uns auf die weitere Unterstützung bei den Programmpunkten in der „zweiten Halbzeit“ unseres Jubiläumsjahres - dem Gründungstag am 24. Juli, zu dem Sie weitere Informationen in diesem Mitgliederbrief finden, dem Konzert als dem musikalischen Highlight am 29. Oktober und der Jahresabschlussfeier am 18. November.

Für unser Jubiläumskonzert hat unser Dirigent Mario Ströhm ein buntes Programm zusammengestellt, und die Probearbeit hierfür läuft bereits auf Hochtouren. Freuen Sie sich auf eine musikalische Reise, zu der wir Sie heute schon herzlich einladen.

Mit musikalischen Grüßen

Der Vorstand

Dominic Appel, Philipp Ganz, Frank Krebs



Impressionen von der Generalversammlung am 18. März 2022



Gelungener Auftakt des Jubiläumjahres Der Festakt am 9. April 2022



Fünf Tage fetzige Blasmusik

Jubiläumsfest



25. - 29. Mai 2022
Festzelt auf dem
Parkplatz der Volksschauspiele




Das Festzelt wächst



Vesperpause für die fleißigen Helferinnen und Helfer



Alles sicher verschraubt



Das Hauptorchester an der Spitze des Festumzugs



Ehrgäste auf der Kutsche



Farbenprächtig: Die TGÖ ...



... und der Obst- und Gartenbauverein



Beim Fassenstich Bürgermeister Frank Kiefer, Mario Ströhm, Frank Krebs, Dominic Appel, Philipp Ganz und Thorsten Kölmel (v.l.n.r.)



Mitreißende Showtänze der MVÖ-Frauen: „The Greatest Showman“ ...



Mittwoch Festumzug Fassenstich Etjer Abend



... und „Sister Act“



Die „Grand-Pa-Group“ in Aktion



Heggefescht-Stimmung am Vatertag



Spiel und Spaß für die ganze Familie



Donnerstag Blasmusik nonstop Vatertag Abends Die Polkafüchse



Tatkräftige Schankwirte



„Die Polkafüchse“ mit böhmischer Blasmusik



Brezelausgabe



Der Brezelumzug unterwegs zum Festzelt



Das Jugendorchester spielt für die Kinder



Spiel und Spaß beim bunten Kindernachmittag



Kindertag Tagsüber

Brezelumzug

Abends

Frühlingsfest

Samstag



Das Hauptorchester macht Stimmung beim Frühlingsfest in Tracht



Sonntag
Tag der Blasmusik
nonstop
Abends
Polizeimusikkorps



Das Polizeimusikkorps Karlsruhe unter der Leitung von Mario Ströhm setzt den glanzvollen Schlusspunkt des Jubiläumfestes mit einem mitreißenden Konzert und einer Serenade in der Abendstimmung

Wir trauern um unsere
verstorbenen Mitglieder
Friedrich Bauer | Siegfried Gallion
Helmut Karius | Otto Sieber
Wir werden ihnen
ein ehrendes Andenken bewahren.

Der Gründungstag - das nächste Highlight im Jubiläumsjahr

Am Sonntag, 24. Juli, steht ein weiterer Höhepunkt im Jubiläumsjahr an. Nach einem Festgottesdienst in der Pfarrkirche Sankt Michael wird im Geschwister-Scholl-Haus bei einem Empfang der Gründungstag des Musikvereins feierlich gewürdigt. Eine Ausstellung mit Fotos, Videos, Tonaufnahmen, Dokumenten, alten Musikinstrumenten und Uniformen wird 100 Jahre Vereinsleben lebendig werden lassen. Im Rahmen des Empfangs finden die diesjährigen **Ehrungen** langjähriger Mitglieder statt. Alle Mitglieder und Freunde des Musikvereins sind herzlich eingeladen.



Aktive Mitgliedschaft

Mona Kühn | 10 Jahre
Natalie Schmitt | 25 Jahre |
Silberne Ehrennadel
Johanna Stöpfel | 40 Jahre |
Goldene Ehrennadel
Paul Kleinkopf | 50 Jahre |
Große Goldene Ehrennadel
Dominic Appel | 15 Jahre Vereinsfunktion |
Goldene Ehrennadel

Passive Mitgliedschaft 25 Jahre

Frank Kleinkopf | Sina Kleinkopf |
Tina Pisterer | Kurt Rastetter |
Sibylle Schäfer | Peter Schmiglewsky |
Kurt Volz

40 Jahre

Wingolf Baumann | Irene Kuhn |
Manfred Kühn | Helmut Schröder |
Alexandra Seemayer

50 Jahre

Johannes Beckert | Luzia Frietsch |
Bernd Hammer | Hildegard Hammer |
Marie-Luise Hatz | Torsten Heid |
Albrecht Held | Wolfgang Höfele |
Marina Kleinkopf | Heinz Müller |
Gudrun Rapp | Monika Rapp | Christel Wild

70 Jahre

Alfons Rieger

75 Jahre

Werner Stolze



Neue Mitglieder des Hauptorchesters

Wir freuen uns, Sabine Hertzsch (Querflöte) und Martin Schmitt (Trompete) in den Reihen unseres Hauptorchesters begrüßen zu dürfen.



Für Frieden in der Ukraine

Am 13. März hat das Orchester des Musikvereins unter dem Friedensbaum auf dem Gemeindeplatz die Nationalhymne der Ukraine erklingen lassen. Die Musikerinnen und Musiker wollten mit dieser Aktion ein Zeichen der Hoffnung auf Frieden in der Ukraine und in Europa senden.



Musikverein spielt bei der Enthüllung des Telldenkmals

Einem besonderen Ereignis durfte das Hauptorchester den würdigen musikalischen Rahmen geben. Ministerpräsident Winfried Kretschmann hat am 3. Juni das neue Telldenkmal beim Eingang zu den Volksschauspielen unter den Klängen des Musikvereins feierlich enthüllt.

Die nächsten Termine

Sonntag, 24. Juli 2022

Gründungstag | Geschwister-Scholl-Haus

Samstag, 29. Oktober 2022

Jubiläumskonzert | Mehrzweckhalle

Samstag, 19. November 2022

Jahresabschlussfeier | Mehrzweckhalle

Musikverein Ötigheim e.V.
Oberer Tellplatzweg 3
76470 Ötigheim

Vertreten durch:
Dr. Philipp Ganz, Dominic Appel, Frank Krebs
Registergericht: Amtsgericht Mannheim
Registernummer: VR 520081

E-Mail: Vorstand@Musikverein-Oetigheim.de
Internet: Musikverein-Oetigheim.de
Redaktion: Gerhard Östermann